

## Rayuela estrena su versión teatral de *Dogville*, de Lars von Trier, en el teatro Romea de Barcelona.

VALLADOLID. “*Dogville*, el espectáculo teatral de Castilla y León con más reconocimientos durante el año 2011, se estrenó anoche en la cartelera de Barcelona, en el teatro Romea. La versión de la película de Lars von Trier de los vallisoletanos Rayuela Producciones estará en cartel hasta el día 16. Este estreno ha sido posible gracias a la labor del director de escena Calixto Bieito, hasta hace poco director de programación de este escenario. De hecho *Dogville* se estrenó en la edición 2010 del Festival de las Artes de Castilla y León (FácyL), que contaba por primera vez con Calixto Bieito como director artístico invitado. [...]



Foto: Marta Vidanes

Ha sido merecedor del Premio Max de Teatro 2011 al Mejor Espectáculo Revelación y el Premio al Mejor Espectáculo en la pasada edición de la Feria Internacional de Teatro y Danza de Huesca. A través de un reparto coral de actores y músicos, *Dogville* avanza a ritmo de blues y conduce con sarcasmo, tristeza, ironía y dolor la historia de Grace (que interpreta Marta Ruiz de Viñaspre), una mujer que se refugia en un pequeño pueblo minero de Estados Unidos donde es acogida con rechazo por sus vecinos. [...]

El director de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León, José Ramón Alonso, apoyó en Barcelona la presentación de la obra junto al presidente de la Federación de empresas teatrales (Faeteda), Daniel Martínez, y los responsables de la compañía, Jacinto Gómez y Nina Reglero”.

Centro de  
Documentación  
Teatral